



MOIS NATIONAL DU GÉNIE 2021 RENCONTRE AVEC ROGER BOUDREAU, ING., PH.D.

Je suis toujours impressionné de voir la progression de l'habileté à penser et à la résolution de problèmes de nos étudiant(e)s entre le début et la fin du programme d'ingénierie.

ROGER BOUDREAU, ing., Ph.D.
Professeur titulaire, Université de Moncton
UdeM - Diplôme en génie général 1978

« Je contribue à la formation d'ingénieures et d'ingénieurs à la Faculté d'ingénierie depuis 35 ans et je considère cela comme un grand privilège. C'est très impressionnant de voir la progression de l'habileté à penser et à la résolution de problèmes de nos étudiantes et étudiants entre le début et la fin du programme. Le grand succès de nos anciennes et anciens sur le marché du travail me rend très fier.

J'ai obtenu un Diplôme en génie général en 1978, pour ensuite poursuivre mes études à d'autres universités jusqu'à l'obtention d'un doctorat en génie mécanique. Dans ces années, seulement des baccalauréats en génie civil et génie industriel étaient offerts à l'Université de Moncton. Aujourd'hui, l'Université offre le baccalauréat, la maîtrise et le doctorat en génie civil, électrique et mécanique. »

Roger Boudreau, ing., Ph.D., Diplôme UdeM en génie général (1978)